

EKSPOS

Kapolresta Mataram Dampingi Kunker Tim Kemenpolhukam RI Pantau Penyelenggaraan Pemilu 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Feb 13, 2024 - 15:18



Mataram NTB - Dalam rangka kunjungan kerja (Kunker) Tim Kemenpolhukam RI guna pemantauan penyelenggaraan Pemilu 2024 di Provinsi NTB, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA bersama pejabat utama Polresta Mataram melaksanakan pendampingan di

wilayah hukumnya. Selasa, (13/02/2024)

Tim Kemenpolhukam RI terdiri dari Irjen Pol Dr. Andry Wibowo, S.I.K, MH, M.Si sebagai Staf ahli Bidang Idiologi dan Konstitusi Kemenkoplhukam hadir juga Dir Intelkam Polda NTB Kombes Pol Dwi Indra Laksamana, S.I.K, M.Si, Ketua KPU Prov. NTB Muhammad Khuwalid, MH beserta komisioner dan sekretaris KPU Provinsi NTB beserta Anggota Tim Kemenkoplhukam Zulhan S. Sos, M. AP, Rendy, SE, Ak. MM, Randy Putra, Tri Ardiyanto, Muhamad Iqbal Maulana dan Ari Saya Dwi Saputro.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA., mendampingi rangkaian kunjungan kerja Tim Kemenpolhukam RI untuk melakukan monitoring dan pemantauan penyelenggaraan Pemilu 2024 di wilayah NTB.

" Salah satunya memantau kesiapan pelaksanaan Pemilu di wilayah NTB langsung dari Komisioner KPU Prov NTB dan mengawasi operasi lembaga Politik, hukum dan keamanan dalam hal ini Kepolisian ", ucapnya.

Bertujuan agar dapat mengetahui permasalahan atau kendala yang ditemukan pada saat kesiapan dalam penyelenggara Pemilu di Provinsi NTB, imbuhnya

Kapolresta Mataram juga menjelaskan di wilayah hukumnya ada satu tempat pemilihan khusus yakni Lapas Mataram yang kemungkinan ada pendatang yang tidak memiliki KTP asli di Kota Mataram dan untuk lokasi TPS tidak rawan dari jumlah 2.087 yang ada serta personel pengamanan berjumlah 512 personel.

" Ada beberapa yang perlu diantisipasi di wilayah hukum Polresta seperti letak Geografis dan cuaca saat dalam pengiriman Logistik namun semuanya berjalan dengan baik dan seluruh rangkaian kunjungan kerja Tim Kemenpolhukam selama di wilayah hukum Polresta Mataram berjalan dengan aman dan lancar ", tutupnya. (Adb)